Заявка на финансирование гуманитарного проекта
	
	
	

	1.
	Наименование проекта
	«За здоровый образ жизни!»

	2. 
	Наименование организации
	Учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Ленинского района г.Бобруйска»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	Адрес организации, телефон, факс, е-mail: Республика Беларусь, Могилевская область, г.Бобруйск, ул. К.Либкнехта, д. 58, тел./факс 80225 72 19 12,
Email:post-tcson@tut.by

	4.
	Информация об организации
	Учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Ленинского района г.Бобруйска»

	5.
	Руководитель организации
	Шептицкая Ирина Николаевна, директор центра, тел. 80225 72 18 26

	6.
	Менеджер проекта
	Руденок Наталья Павловна    +375293811674, post-tcson@tut.by

	7.
	Прежняя помощь полученная от других иностранных источников
	 -

	8.
	Требуемая сумма
	4000 $

	9.
	Софинонсирование
	База ТЦСОН для проведения обучения и практических занятий

	10.
	Срок реализации проекта
	2021

	11.
	Цели проекта
	Приобретение уличного спортивного комплекса для посетителей отделения дневного пребывания для граждан пожилого возраста.

Обеспечение сохранности жизни и здоровья граждан пожилого возраста, индивидуальный подход к каждому гражданину, удовлетворение интересов наибольшего количества граждан пожилого возраста, посещающих отделение.  

	12.
	Задачи проекта
	1.Создание материально-технической базы для организации занятий на спортивном оборудовании.
2.Обучение граждан пожилого возраста работе на спортивном оборудовании.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Целевая группа граждан пожилого возраста - от 60 лет и старше.

Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

1 этап:  
-разработка методической базы и технической документации по обучению работе на спортивном оборудовании с учетом возрастных  особенностей пользователей;
-приобретение оборудования, инвентаря и расходных материалов, необходимых для обучения и практических занятий. 

2 этап:

-изготовление рекламно-методических материалов;
-анализ, обобщение опыта;
-распространение опыта реализации проекта.    

	14.
	Обоснование проекта
	Создание особой корректировки и позитивной динамики физического и психологического здоровья граждан пожилого возраста. Укрепление всех аспектов (физического, интеллектуального, эмоционального, социального и др.), формирование необходимых поведенческих реакций в ситуациях различных коммуникативных взаимодействий, организация досуговой деятельности, создающей условия для личного роста, расширение пространства социального взаимодействия друг с другом.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	В рамках социального проекта граждане пожилого возраста научаться:
1.уверенно работать на спортивном оборудовании;
2.корректировать уровень физической нагрузки индивидуально;

3.умение самостоятельно выполнять комплекс упражнений на спортивном оборудовании.

	16.
	Бюджет проекта
	Оборудование для обучения 4000$
Канцелярия 200$
Помещение для проведения обучения (база ТЦСОН) свой вклад

Кофе-пауза при распространении опыта 200$
Специалист по связям с общественностью 200$


Application for funding a humanitarian project
	1.
	Nameofproject
	 "For a healthy lifestyle!"

	2. 
	Nameoforganization
	Establishment the «Territorial center of social maintenance of population of the Leninist district Bobruyska»

	3.
	Machine and legal address of organization, telephone, fax, e-mail
	Address of organization, telephone, fax, е-mail: is  Republic of Belarus, Mogilev area, g.Bobruisk, street of К.Libknehta,d. 58, tel./fax 80225 72 19 12, post-tcson@tut.by

	4.
	Organization Information
	Institution "Territorial center of social services for the population of the Leninsky district of Bobruisk"

	5.
	Head of the organization
	Sheptitskaya Irina Nikolaevna, director of the center, tel. 80225 72 18 26

	6.
	Projectmanager
	Rudenok Natalia Pavlovna +375293811674, post-tcson@tut.by

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	 -

	8.
	The required amount is 
	 4000$

	9.
	Co-sponsoring
	of the Center for the provision of training

	10.
	Projectduration
	2021-2022

	11.
	Aimsofproject
	Purchase of sports outdoor equipment for visitors of the day care department for senior citizens.

Ensuring the safety of life and health of elderly citizens, an individual approach to each citizen, meeting the interests of the largest number of elderly citizens visiting the department.

	12.
	Tasksofproject
	1. Creation of a material and technical base for the organization of training on sports equipment.

2. Teaching senior citizens to work on sports equipment.

	13.
	Detailed description of activity within the framework of project in accordance with the put tasks
	Target group of elderly citizens - 60 years and older.

Brief description of project activities:

Stage 1:

-development of a methodological base and technical documentation for training to work on sports equipment, taking into account the age characteristics of users;

- purchase of equipment, inventory and consumables necessary for training and practical training.

Stage 2:

-production of promotional materials;

-analysis, generalization of experience;

-dissemination of project implementation experience.

	14.
	Groundofproject
	Creation of a special adjustment and positive dynamics of the physical and psychological health of elderly citizens. Strengthening all aspects (physical, intellectual, emotional, social, etc.), forming the necessary behavioral reactions in situations of various communicative interactions, organizing leisure activities that create conditions for personal growth, expanding the space of social interaction with each other.

	15.
	Activity after completion of project
	As part of a social project, senior citizens learn to:

1. to work confidently on sports equipment;

2. adjust the level of physical activity individually;

3. the ability to independently perform a set of exercises on sports equipment.

	16.
	Budgetofproject
	Equipment for teaching 4000$ 

Office 200$ 

Apartment for the leadthrough of teaching (base of TCSON) the deposit 

Сoffee-pause at distribution of experience 200$ 

Specialist on public relations 200$


